



# こばと1組クラスだよ



2021年 6月 7日  
ひかりの子幼稚園

## ☆クラスで取り組んでいること

- ・荷物を丁寧に扱えるように声を掛けています。
- ・外遊び後や昼食前の手洗いうがいを徹底しています。
- ・暑くなってきたので  
こまめに水分補給の声掛けをしています。

★お家でも取り組んでみてください！

今日は皆でお祈りの  
内容考えようかと提案  
すると、「神様が近くに  
いてくれますように」とや  
「○○さんが早く元気に  
なれますように」などの  
意見が出ました！  
お休みの子を想ってお祈  
りしようと思ふ気持ち、とても  
ステキですね♡

今日の聖句  
主よ、わたしの祈りを  
聞いてください  
(詩編102章 2節)

## ♪今月の歌

### ♪おさんぽびより

おさんぽにいこう ドンドン  
みんなしていこう ドンドン  
おてんきもよくて ドンドン  
おさんぽびより ヤー！

こいぬがしっぽをふってるよ  
たんぽぽのはなさいてるよ  
おひさまだつてついてくる  
おさんぽはいいな ヤー！

## 今月の賛美歌



やさしいめが

1. やさしいめが きよらかなめが  
きょうも わたしをみていてくださる  
「まっすぐにあるきなさい」と  
みていてくださる

2. おおきなてが あたかいてが  
きょうも わたしをささえてくださる  
「はなれずにあるきなさい」と  
ささえてくださる

いつも廃材の  
ご協力ありがとう  
ございます!!とこ  
も思っていますよ  
これからもよろし  
くお願いいたします

こばと1組での生活も慣れてきて、新しいお友だちも増えてきたに子どもたち♡今、クラスでは製作が流行っています！廃材やスズランテープ、毛糸などを使って思い思いの作品を作りあげています。お友だちの作っている物を真似して作ってみたり難しいところは手伝ってもらったりしながら仲良く遊んでいますよ。お外では、お花をすりつぶして色水を作るのがブームです♡キレイな色が出来たら職員室の冷凍庫に入れて凍らせています♡お花の氷が出来ると「冷たいよ」と感角虫を楽しんでいます♡これからどんどん暑くなっていくので、涼しい遊びもたくさん楽しめたらなあと思っています♡

## 朝顔ときゅうりを育てています♡

昔屋前のアラターに朝顔の種と、きゅうりの苗を植えました！毎日、お芽番さんが水やりをしてくれています！登園してすぐに「芽出る!!」など成長を楽しみに観察していますよ。そうして大切に育てているきゅうりたぶんですが、幼稚園がお休みの間に水不足で枯れ気味に... 2株植えたうちの1株はもう完全に枯れてしまいました... お水、大切なんだねと学びの時となりました。



## ギョウギの製作



- ①好きな色の画用紙をハサミで切ります
- ②切った様々な形を組み合わせて指で貼ります

先日、持ち帰って頂いた作品は、ハサミの日とりの日と2日にわけて作り上げました！画用紙を細長く切る子や♡の形に切る子、こまかく切る子... それ、形を上手に組み合わせて、おうちを作ったり、顔を作ったりと、おもしろい作品が出来上がりました♡ハサミで適当に切った形がなんとなく、階段に見えきたり、貼り合わせるとモのゴドラゴンに見えきたり、「じゃあここに翼をつけよう!」など、どんどん想像がひろがっていき、子どもの発想、面白いなあと思っていました♡



暑くはなってきたので  
水筒を忘れずに  
お持ち下さい!!



# こぼと2組クラスだより

# 5月

2021年 6月 7日

ひかりの子幼稚園

## ☆クラスで取り組んでいること

- ・荷物を丁寧に扱えるように声を掛けています。
- ・外遊び後や昼食前の手洗いうがいを徹底しています。
- ・暑くなってきたので  
こまめに水分補給の声掛けをしています。

★お家でも取り組んでみてください！

## 今月の聖句

主よ、わたしの祈りを  
聞いてください

(詩編102章2節)



## 今月の賛美歌

やさしいめが

1. やさしいめが きよらかなめが  
きょうも わたしをみていてくださる  
「まっすぐにあるきなさい」と  
みていてくださる

2. おおきなてが あたかいてが  
きょうも わたしをささえてくださる  
「はなれずにあるきなさい」と  
ささえてくださる

## ♪今月の歌

♪おさんぽびより

おさんぽにいこう ドンドン  
みんなしていこう ドンドン  
おてんきもよくて ドンドン  
おさんぽびより ヤー!

こいぬがしっぽをふってるよ  
たんぽぽのはなさいてるよ  
おひさまだつてついてくる  
おさんぽはいいな ヤー!

入園、進級してから あっという間に 2か月が経ちました。お家の人と離れるのが寂しかった子が  
笑顔で登園できるようになったり、新しいお友達が増えたり、お友達と一緒に何か同じ  
目的をもって遊ぶ姿があったり、この2か月で成長した姿をたくさん見せてくれた子ども達!!  
初めの頃は 朝のゴ用意や集い、外遊びからお部屋に帰ってくるまでの時間 などなど、  
何かと しゃべりながら 行った こぼと2組さん(笑) ようやく こぼと2組での流れも分かってきて  
落ち着いて過ごせるようになってきたかな... という所です😊 お友達との関わりが増えた分、  
ケンカをすることも増えるかもしれませんが、相手の気持ちを知ったり、自分の気持ちを言葉で伝えたりと  
ケンカを通して学ぶこともあると思います。もし、私の気付かない所で お友達と何かあって  
不安な様子などありましたら、教えてくださいと幸いです❤️

🍆 きゅうり、あさがお、二十日大根

5/11(水)に園庭の三輪車置き場の前の花壇に  
きゅうりの苗とあさがおの種を植えました。数が少な  
かったので、私が植えて 子ども達には見せてもらう事に  
すると、「私も僕もやりたい!!」という声があちこちから...  
そこで子ども達に提案したのは1人1つずつ育てられる  
二十日大根です。みんなも「やってみよう」と大賛成  
牛乳パックのゴ柵がありがたうございました!!ととても助かりました。

🍆 きって はて あそぼう!

先日持ち帰って頂いた製作。女子きよ色の画用紙を  
女子きよ色にキョキョキョ (ハサミと連結してお口が  
ぽくぽく動いている子がいて、かわいくて笑っていました😊)  
最後に指のりで自由に貼りつけて長い時間  
集中して貼る子がいたり、切った紙を立体的に見せて  
いたり、「これはお家!」と何かに見立てて貼ってたり  
とてもおもしろい作品達ができ上がりました。

# 4月30日ゲーム

カラー帽子をかぶり水色→4月、  
白色→3月のゲームに扮して  
遊ぶゲームです。ルールはフルー  
ィーゲームと同じ。1ゲームに各組で  
4月30日の歌を取って、最後に  
「4月!!」と言われたら4月4日の人は



# ～ワラス懇話会～

6月9日(水)に200Mでのワラス懇話会が行われます。時間は10:00～  
となります。4月・5月のワラス活動の様子をお伝えできたらと  
思っております。ご都合の合う方は是非ご参加

# こぼと3組 クラスだよ!



5/17～5/21の5日間、こぼと3組に大学生の  
実習生が来てくれていました。たくさん遊んで、2021年 6月 7日  
も、制作もみんな楽しかった。最後は、ひかりの子幼稚園  
お手紙を書きました。毎日とでも楽しんで5日間大好きな先生になっ  
ていました♡

☆クラスで取り組んでいること

- ・荷物を丁寧に扱えるように声を掛けています。
- ・外遊び後や屋食前の手洗いうがいを徹底しています。
- ・暑くなってきたので  
こまめに水分補給の声掛けをしています。

☆お家でも取り組んでみてください!

## 今月の聖句

主よ、わたしの祈りを  
聞いてください

(詩編102章2節)



## 今月の賛美歌 やさしいめが

1. やさしいめが きよらかなめが  
きょうも わたしをみていてくださる  
「まっすぐにあるきなさい」と  
みていてくださる
2. おおきなてが あたたかいてが  
きょうも わたしをささえてくださる  
「はなれずにあるきなさい」と  
ささえてくださる

## ♪今月の歌

### ♪おさんぽびより

おさんぽにいこう ドンドン  
みんなしていこう ドンドン  
おてんきもよくて ドンドン  
おさんぽびより ヤー!

こいぬがしっぽをふってるよ  
たんぽぽのはなさいてるよ  
おひさまだつてついてくる  
おさんぽはいいな ヤー!

## シャリシャリ車

「おもしろい」の歌に合わせ  
シャリシャリと音を立てて遊ぶ  
歌の最後は「おもしろい」の  
掛け声でおもしろいハッピー  
な気分を演出!! 負けたりは  
勝った人の後ろに連結して  
いくというゲームです。おもしろ  
い長くなる列車に大興奮  
の子ども達です。

こぼと3組に5月24日(水)がたまたま!!「おもしろい」のお友達も広がりお友達で呼び合う姿も見られるようになりまして♡  
4月頃はお友達の様子を一つさかして観察したり、「お片付け」や「集い中」に中心気持の切り替えができて、遊ぶ  
結びつきも強くなり、私が話しているときも喋り続けたりという姿もありました。それが今は子ども達の舌から「お片付けの時間  
にたまたまおもしろい!!」とお話してくれたり、お茶をこぼした子がいると雑巾を取り、何人もの子が走り回ったり  
トイレの入り口を自ら並べたりと、他の子への気遣い、思いやりを表現してくれている姿を感じる行動がたくさん見られる  
ようになっています。この1ヶ月で「ワラス」としてのまとまりや「おもしろい」という雰囲気も子ども達から感じられるように  
なりとても嬉しく思っています。例年より早い梅雨入りで雨の日が続くお外遊びが中心できなかったら、この「室内で」  
集団ゲームをたくさんしました♡ 4歳・5歳児が25人という大人数の中でおもしろいや「おもしろい」が本当にみんなが笑って参加  
してくれて、とても大盛り上がり楽しい時間が過ごせました。足をバタバタさせながら笑う姿、見る子ども達の姿を見て  
「幸せな時間だね。1日に1回でもいいから、こぼと3組みんなが笑う時間を作りたいな」と思っています。これからどんな  
ワラスにしようか、何に興味を持ちどんな楽しみ方をしようか、子ども達は何を作り上げられるのか、すごく楽しみです♡

## <色水あそび>

お花を使った色水あそびにはまっている子ども達♡好きなお花とお水を  
折り紙に入れた樽がゴリッ♪透明だったお水に色づいた色水...!!  
色水はお花を混ぜたり、1つのお花で色水を作ったり色の変化を  
それぞれに楽しんでました。色水の色水に色づいた色水を混ぜるとは  
ちがっていい!!という事で凍らせてみることに♡職員室の冷凍庫に  
入れたらいい...次の日!朝から「色水見に行こう!!」と目をキラキラ  
させている子ども達♡職員室の冷凍庫から出してみると...

自分で作った色水が氷に大変身!!!他ワラスの子も触らせて!!と  
たくさん来てくれてすごく嬉しそうに見せてあげたり作り方を教えてあげて  
いました♡その日からお外遊びの度に色水を作って凍らせて、花びら  
と一緒に氷に混ぜたり、作った色水をビニール袋に入れて飾りつけたりと  
色水ゲームが続いているこぼと3組♡他にもどんな色水の楽しみ方  
があるか、子ども達と考える中です♡

朝顔ときゅうりを植えました♡こぼと3組でプランターに朝顔・  
きゅうりを植えました♡毎日お水をあげて観察中葉が出てきて大活躍に  
見始める子ども達です♡